

# 東名厚木病院臨床研修通信 vol.3

平成27年5月14日 発行

5月になり、すっかり初夏の陽気になってきました。

3月から4月にかけての出来事をまとめましたので、ご紹介いたします。

3月には臨床研修修了式が行われ、4名の研修医が研修修了となりました。あっという間に2年間の研修が過ぎ、様々な事を学ばれたと思います。2年間の研修は充実したものになったのでしょうか？

初期研修での経験を活かして今後のご活躍に期待しています。



**1年入職時**

4月からは新たに5名の研修医の研修が始まりました。さらに、今年は山梨大よりたすき掛けで1名が1年間当院で研修を行い、1年生は6名でのスタートです。

早くも仲の良さがうかがえます。

慣れない環境で研修が始まり大変な事も多いと思いますが、多くの事を経験し学んでいただきたいです。

2年生も当院研修医3名に加え、富山大より2名、山梨大より1名が研修を行っており、2学年併せて総勢12名の研修医が在籍しています。

これは当院の研修では過去最高に多い人数です。

より良い研修が行えるように全力でサポートしていきますので、皆さんよろしく願いいたします。



**2年修了時**



**新研修医**



**院長によるモーニングレクチャーの様子**